



19-10-2006

Querido Juanito:

La única explicación es que  
para expresar sentimientos, siempre se espera  
a encontrar el momento oportuno. Voy con-  
stantemente de prisa y corriendo a lo de siempre  
y solo para el momento a lo que merece la  
pena. El resultado es que fardo mucho  
en contestar a la verdad y poco a la  
lisonja falsa.

Guardo como oro en paño  
tu libro que se que te habré costado  
un vivir el sacarlo de tu estante  
para enviártelo.

Se' lo que quiero hacer mue-  
diatamente en lo personal, aunque  
te confieso que es un drama el hecho de  
iniciar una nueva vida a los 58 años.  
Ni es justo ni hay derechos. Es lo  
que me dice Extremadura, el misterio,  
la anomalía de empezar de nuevo  
tan tarde.

Y se' lo que quiero hacer en  
lo personal. Cultivar la amistad con  
la gente que me apetece y que me  
puede enriquecer con el afecto y en



la sabiduría. Tú estás entre los que me interesan. No sé si feceré la suerte de que yo esté entre los que te interesen.

Qui'llevamo a fantáztico. Tiene cualidades y decencia. Haré todo lo que esté en mi mano para que gane y sea liderando el proyecto regional de cambio y el progreso. Yo estaré en los asuntos de atrás por si me necesitan, y me silencia para no molestar.

El peccar no podremos evitarlo ni quiero. Ya hablaremos.

Con fuerte abrazo